



Fotos: Michael Mehle

Ein Rückblick: 10 Jahre business4school

Am 8. Mai 2025 feierte das Bildungsprojekt business4school sein zehnjähriges Bestehen in der Alten Mensa Göttingen. Über 150 Gäste kamen zusammen, um das Engagement für ökonomische Bildung zu würdigen. Seit einem Jahrzehnt vermittelt business4school Schülerinnen und Schülern der Klassen 10 bis 12 praxisnah wirtschaftliche Zusammenhänge – in enger Kooperation mit Schulen, Hochschulen und Unternehmen. Initiator Ulrich Herfurth betonte die Verantwortung gegenüber der nächsten Generation. Ministerpräsident Stephan Weil lobte das Projekt in einer Videobotschaft als „Bildung mit Vorbildcharakter“.

